



笑顔あふれる学校！ 中央小だより

令和6年11月号

児童数 397名

学級数 19学級



2学期 まとめの時期へ

校庭の木々も色づき、季節は秋から冬に向かっていきます。運動会、修学旅行、そして各学年の校外学習など、2学期に予定していた大きな行事も一つずつ終わることができました。いつもたくさんのご支援、ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

行事を終えるごとに、集団として、そして個々に成長する子どもたちの姿が見られます。それぞれの取り組みの中で、「やってみよう！」「がんばるぞ！」と自分の目標に向かって努力を重ねていく経験は、子どもたちの成長過程においてとても大事です。「こんな風になりたい！」「このようにがんばりたい！」など、子どもたちの心を育て、希望や目標を持ちながら自己実現を図ろうとする態度を育てます。失敗や成功を繰り返しながら、試行錯誤の中で学ぶことはたくさんあります。少しずつ小さな達成感を積み重ねていく中で、子どもたちの身につけていく力が確かなものになるよう、丁寧に指導していきたいと考えています。

いよいよ2学期のまとめの時期に入ります。子どもたちが落ち着いてじっくりと学習に取り組み、充実した2学期を終えられるよう、教職員一同精一杯努めていきたいと思えます。保護者のみなさま、地域のみなさまには、引き続きご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

校長 森 千代子



今月も地域の方が季節の花を
いけてくださいました。
いつもありがとうございます。

学校運営協議会 10月29日

第2回目の学校運営協議会を開催しました。
5時間目の各学級の授業を参観していただいた後、
これまでの学校運営に関することや、本校の取
組みなどについて協議していただきました。

また、グループに分かれて、『学校を核とした地
域づくり』というテーマで話し合いをしました。
貴重なご意見をたくさんいただきました。

委員のみなさま、ありがとうございました。



10月・11月の様子



『打出ブロック合同あいさつ運動』 10月29日～31日

打出ブロック内での合同あいさつ運動が3日間実施されました。地域の方々が早朝から来てくださいました。本校のハッピースマイル委員会の子どもたちも一緒に参加しました。校門に、“中央っこ『あいさつ』”の6つのポイントを書いた手作りのゲートを使って、登校してきた子どもたちと元気なあいさつを交わしていました。地域のみなさま、ありがとうございました。

6年生 修学旅行 10月30日・31日

6年生が、兵庫県へ修学旅行に行きました。1日目は、「人と自然の博物館」で生物や地球環境についての環境学習に取り組み、また加西市の鷯野飛行場跡では平和学習に取り組みました。戦争で亡くなられた多くの方や、特攻隊としてこの鷯野から旅立たれた方たちのことを胸に、平和の大切さや尊さについてそれぞれがしっかりと考えました。2日目は、西宮市の「キツザニア」で職業体験をしました。6年生71人全員が元気に過ごすことができ、とても貴重な2日間となりました。



『大津市陸上記録会』 11月12日

さわやかな秋晴れのもと、大津市陸上記録会が開催され、大津市内の5年生、6年生の代表の子どもたちが集まりました。5年生、6年生と一緒に集まったのは、コロナ禍以来5年ぶりのことでした。本校からも、21の子どもたちが出場しました。

みんな、力を出しきり、本当によくがんばりました。最後まで精一杯がんばる姿に感動しました。他校の友だちとも交流ができ、とても貴重な経験となりました。

応援に来ていただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。



子どもたちの学習活動の様子など、本校ホームページで随時紹介しています。

〈中央小学校 H.P〉 <http://www.otsu.ed.jp/tyuou/>

ぜひご覧ください。